○その他についての説明原稿

・富士山すその阿波おどり大会について

9月7日(土)、すその駅前中央商店街を会場に、第36回富士山すその阿波 おどり大会が開催されます。市内8連、市外から12連の合計20連が参加。 地元連による総踊りのあと午後6時から各連の演舞が始まります。

地元商店街の活性化を目的に始められたこの大会は、主催は富士山すその阿波おどり実行委員会。多くのボランティアの皆さんに支えられ、今年で36回目を迎えます。

また、昨年から開催されております、マルシェとのコラボ企画 "AWA (あわ)マルシェを今年も開催します。小柄沢公園と市役所駐車場を会場にフード、カフェ、クラフト、ステージとエリア別に楽しめる企画となっております。午後3時から始まっておりますので、こちらにもご来場ください。

阿波おどりは富士山すその大花火大会と並ぶ、裾野の夏の2大イベントです。 すそのの阿波踊りは踊り手と観客との距離が近く、熱気が伝わりやすいと好評 です。フォトコンテストも同時開催。毎年大勢の観客に来場していただいてお ります。

私も、市役所職員互助会の「うぐいす連」に参加します。「踊らにゃ損、損」 という言葉にもあるように、皆さんも一緒に踊って過ぎゆく裾野の夏を満喫し てください。

・ 2件のスポーツツーリズム企画開催について

第1弾として、ONE TOKYOスピードプロジェクトキャンプ 201 9について報告いたします。

実業団コモディ イイダ陸上競技部の現役エリートランナーをコーチに迎え、 裾野市で準高地トレーニングを行う合宿企画です。7月6日(土)にオープン した「水ケ塚公園クロスカントリーコース」などで、基礎スピード・持久力・筋力・メンタル強化を目的とした様々な走り込みのメニューを行う「大人の部活動」をテーマにした濃密なランニング漬けの2日間となっております。応募は60名でしたが、すでに定員に達したため募集は終了いたしました。この企画は東京マラソンを運営しております「一般財団法人東京マラソン財団」と裾野市が共同で実施いたします。

・次に第2弾として、実業団陸上部指導者に学ぶ!!ランニング教室開催について報告いたします。

裾野市で合宿する株式会社ニトリ女子ランニングチームの監督とトレーナーから、長距離走の基礎を学ぶ陸上教室を開催します。会場は運動公園陸上競技場で、対象は小・中学生となっております。募集は40名で、裾野市スポーツツーリズム推進協議会が主催しております。

・次に本年令和元年度の準高地トレーニングスポーツ合宿誘致等について報告い たします。

先ほども報告いたしましたが、7月6日に水ケ塚公園クロスカントリーコースを整備いたしました。こちらは県内最高標高のトレーニングコースとなっており、市内で合宿したチームをはじめ、県内高校陸上部、一般ランナー等多数に利用していただいております。トレーニングコースの完成に合わせて、スポーツを通じて互いに連携・協力を図るために、加藤学園とスポーツ振興協定を締結いたしました。

また、当市では初めてでありますが、スポーツ観光大使を設置し、裾野市出身の永田幸栄さんに大使を委嘱いたしました。永田さんは東京で活動している実業団チームのラフィネグループ陸上部に所属しています。永田さんには、市が取

組むスポーツツーリズムの情報発信の担い手をお願いしたいと考えております

みらい会議の開催について

市民、地域、NPO、企業などのまちづくりの担い手と共に「これからの裾野」を考える「みらい会議」を、9月8日(日)13時30分から開催します。

会場は、市内企業の矢崎総業様にご協力をいただき、「矢崎総業 Y-CITY 内ワールドヘッドクォーターズ 第2ホール」にて行うこととなりました。

今回のみらい会議は、市民有志により組織された「すそのフレンズ」が打ち合わせを重ね、開催に向け準備を行いました。会議のテーマは「学校」です。「学校」という身近なことについて、小・中・高校生にも参加いただき、大人を含む幅広い年代で話し合い、「学校」を通して、これからの裾野について考えていきたいと思っております。

ファシリテーターには、多くのセミナーやワークショップを実施し、全国各地でご活躍をされている徳田太郎(とくだたろう)様をお迎えします。参加を希望される方は企画政策課までお申し込みください。多くの皆様のご参加をお待ちしています。

・富士山すそのパノラマロードコスモスまつり開催について

裾野市の北部 須山地区では、9月中旬から下旬にかけて、3か所の花畑が 見頃を迎え花まつりを開催しております。会場は、遊園地ぐりんぱの「シルバ ニアビレッジフラワーフェスタ」、次にパノラマ遊花の里の「富士山すそのパノ ラマロードコスモスまつり」、最後に須山十里木そば畑の「そばの花まつり」と、 壮大な富士山のロケーションを背に広がる美しい花畑での、おもてなしなどが 行われる花まつりです。

これを「富士山すその三大花まつり」と位置付けております。この中で、富

士山すそのパノラマロードコスモスまつりは、市が裾野市パノラマロードを花でいっぱいにする会と協力し、開催しております。お配りしております、3つの花まつりを巡るスタンプラリーでプレゼントがもらえるキャンペーンや、市内3施設におきまして期間限定特別サービスなども実施しております。

・東京 2020 自転車ロードレース沿いにサイクルラックとベンチの寄贈を受けます。 裾野市が東京 2020 (ニーゼロニーゼロ) オリンピック自転車競技ロードレー ス男子の開催会場となった記念として、静岡県東部石材加工組合様から石製の サイクルラックとベンチの寄贈を受けます。

設置場所は、ロードレースコース沿いで富士山の眺望が良い、忠ちゃん牧場 入り口付近の駐車場です。

サイクルラックには、日本語と英語でオリンピックの記念寄贈である旨の文章が刻まれているため、富士山をバックにサイクルラックと自転車と一緒に写真を撮るスポットとして、多くのサイクリストに訪れてもらいたいと思っております。

この贈呈式をオリンピック開催300日前である一日前、9月27日(金)の10時00分から現地にて開催します。

・東京駅近傍に薄層緑化と市のPRデザインを掲示

東京駅日本橋口常盤橋エリアにおけるシティプロモーション事業についてご報告いたします。本事業は、東京駅前常盤橋エリアの一角(東京都千代田区大手町二丁目6番地先)を、三菱地所株式会社様より無償で借り受け、裾野市と裾野市環境緑花事業協同組合が進める軽量薄層緑化技術を活用した苗木の植栽、および植栽の下部の壁面を利用した市のPR広告物の掲出を行うものです。

この緑化事業及びPR広告の掲出期間は、本年令和元年10月~令和4年9月末でと、3年間にわたって東京の中心地でシティプロモーションを展開していくものです。

10月8日(火)には、現地にて、三菱地所株式会社社長と裾野市環境緑花事業協同組合理事長、裾野市長の3者による記者会見を予定しております。

・裾野市御宿土地区画整理事業の手続開始

先週、すでに情報提供させていただいておりますが、市の定住施策として進めてまいりました、裾野市北部地域職住近接の防災スマートシティ創出推進区域として、県のふじのくにフロンティア推進区域第6次指定を受けた区域のまちづくりについての報告をさせていただきます。

市北部地域の企業で働く子育て世代の居住の場として、優良な戸建て住宅地 を確保するためのまちづくり。このコンセプト、事業概要について、事業者が 説明に来庁します。

日時は明日8月27日(火)13時30分からとなっております。どんなまちになっていくかの発表の場となりますので、ぜひ取材にお越しいただきたいと思っております、どうぞよろしくお願いします。

・映画『キングダム』×裾野市 キャンペーン (イベント) について

映画『キングダム』と当市がタイアップして展開しましたシティプロモーションキャンペーンについて、報告させていただきます。

本年4月公開の映画『キングダム』は、興行収入56億円以上の大ヒットを 記録しました。当市でも、国内唯一のロケ・オープンセットが組まれ、多くの 市民が関わり撮影が行われました。

5月の大型連休と8月のお盆休み期間には、ロケ地公開イベントを開催し、

市内外から約4,600人の映画ファンが訪れ、作品とともにロケのまち「す その」の魅力を感じていただいたと思います。

来場した方々は、20代、30代の若い人たちや家族連れも多く含まれ、裾野市で話題作が撮影されたことを知り、まちへ興味関心を持つきっかけ、愛着を深めていただくシビックプライド醸成の機会となったと思います。

これからも当市では、ロケ支援作品を活用したシティプロモーションとまち の賑わいづくりを展開してまいります。